

Nachdenkzettel

Kürzungen beim Katastrophenschutz beschlossen.

Kriegsvorbereitung hat Priorität.

Zwischen 50 und 100 Millionen Euro werden bei dem Technischen Hilfswerk (THW), dem Bundesamt für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe und anderen Einrichtungen zu Lasten unserer Sicherheit eingespart.

Stattdessen werden die Gelder in den Bundeshaushalt für Militär und Aufrüstung verschoben.

Mit diesen unnötigen Waffen wird menschliches Leid erzeugt und es werden neue Katastrophen verursacht, anstatt diese zu beheben.

Was halten Sie davon ? Diskutieren Sie mit uns!

Mittwoch, den 6. März um 20.00 Uhr

Bürgerzentrum Nippes, Altenberger Hof, Mauenerstraße 92, Gruppenraum im Herrenhaus, Abendplausch